
 

 

 
Herrn 
Präsidenten des NÖ Landtages 
Ing. Hans Penz 

St. Pölten, am 4. November 2013

LR-A-4154/001-2013

 

 

Sehr geehrter Herr Präsident! 

 

In Beantwortung der Anfrage der Abgeordneten Enzinger Msc, Ltg.-202/A-5/34-2013 

betreffend "Lärmschutzwand bei Güterzugumfahrung St. Pölten" vom 21. Oktober 2013 

darf ich folgendes mitteilen. 

 

Fragen 1, 2 und 6: 

Bei der Errichtung der gegenständlichen Lärmschutzwand entlang der 

Güterzugumfahrung bei St. Pölten handelt es sich um ein Neubauprojekt der ÖBB-

Infrastruktur AG ohne Involvierung oder Finanzierung seitens meines Ressorts. 

 

Fragen 3 bis 5 und 7, 8: 

Betreffend dieser Fragen muss ich Ihnen mitteilen, dass dieses Projekt gänzlich 

außerhalb meines Zuständigkeitsbereiches liegt. 

 

 

 Mit den besten Grüßen 

 Mag. Karl Wilfing eh 

 

 

 

Landtag von Niederösterreich 
Landtagsdirektion 

Eing.: 5.11.2013 

zu Ltg.-202/A-5/34-2013 

-Ausschuss 


